
未来づくり懇談会（田野原）会議録 

 

日 時：平成２８年１０月２６日（水） 

                       １９：００～２０：２０ 

                   場 所：田野原自治公民館 

出席者：市長、都市建設課長、 

商工林業観光課長、総合政策課長補佐 

 

 

１ 開  会  １９：００      進行：秘書広報課長 

 

２ あいさつ  矢板市長 

 

３ 出席者紹介 

 

４ 矢板市設定テーマ 

  持続可能な泉地区のまちづくりについて 

・資料に基づき、人口推計、小さな拠点構想等について説明。 

 

５ 意見交換 

  Ｑ１ 県道バイパスの接続部分はどんな形になるのか。 

  Ａ１ 詳細はこれからだが、ゆるやかにバイパスに接続する。下太田のような感じに 

になる。年内には地元説明会を行う予定（５行政区）。１１月に行政区長を通じて 

説明会を開催する。 

 

  Ｑ２ １０９号線とバイパス交差部に信号は？田野原の農道との交差部はどうなるの 

か？ 

  Ａ２ 道路法線が決まってきている程度で詳細は未定。右折レーンは設けるが、信号 

をできるだけ少なく考えていると聞いている。 

 

 

６ 閉  会  ２０：２０ 


